



Communiqué de Presse

La Défense, le 27 janvier 2026

Nous prenons acte du communiqué de Monsieur le préfet sur la fin de mission de Madame la DDPN des Landes.

Il est surprenant de constater qu'après un mois de crise agricole générée sans aucun blessé dans le département des Landes, le succès d'une mission se mesure désormais à la réactivité face à un pick-up et quelques agriculteurs pacifiques. Là où Monsieur le préfet voit un "manquement", les policiers de terrain voient du discernement.

Préférer l'apaisement à l'étincelle dans un contexte national et local que nous savons tous tendu n'est pas une faute, c'est une preuve de maîtrise. "Rétablir les faits" est une intention louable, mais la sécurité de nos concitoyens mérite sans doute plus de hauteur que ce règlement de comptes ».

Frédéric LAUZE
Secrétaire Général du SCPN

Contact Presse :
contact@le-scpn.fr